



La empresa SILOXATEC, ha puesto a disposición de "La Tintorería" una máquina SATEC C-200 para efectuar una serie de pruebas y ciclos de lavado, utilizando el fluido de siliconas SILOX456. En los siguientes apartados mostraremos la información del proceso facilitada por SILOXATEC, la descripción de la máquina probada, y por último las conclusiones a las que hemos llegado a partir de las pruebas efectuadas. Resaltar que esta primera prueba de una máquina y un sistema de lavado alternativo, constituye un acontecimiento informativo único en nuestro sector.

Este espacio ha sido visitado 346 veces desde su publicación el 4 Enero de 2009

## Una Prueba Pionera en el sector

Difícil la tarea que nos hemos propuesto, con la realización de este primer análisis de una máquina y un sistema de lavado alternativo. Y más difícil todavía, tratándose de un método de trabajo desconocido y en cierta forma poco introducido en nuestro país.

Si bien la andadura de las siliconas en la limpieza en seco, ya alcanza casi una década en determinados países, en España, su implantación es lenta y tímida, en parte propiciada por la poca información que el profesional dispone al respecto.

La Tintorería, ha querido romper esta tendencia, y mediante este reportaje, pretende ofrecer a sus lectores un plus de información y un punto de visión del nuevo sistema.

Por último agradecer la generosa colaboración de los responsables de SILOXATEC, Pau Miralles, Peter Westhoff y su esposa Montse, que pusieron sus instalaciones a nuestra disposición, nos facilitaron el trabajo, y sin su aportación no hubiera sido posible esta toma de contacto.



### Los responsables de SILOXATEC

Pau Miralles, Peter Westhoff y su esposa Montse.